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ラグビーで全国大会出場
創部から２年で全国大会へ

60 回東海地区高等専門学校体育大
会に出場して優勝し、全国大会に出

場する鈴鹿工業高等専門学校ラグビー部の
主将の松

まつもとりょうゆう
本嶺邑さん（永井、５年生）、白

しら

井
い

 駆
かける

さん（杉谷、５年生）が町長を訪問
しました。町長から抱負を問われると、松
本さんは「自分が立ち上げたこのラグビー

部で主将としてずっと
やってきました。と
にかくチームに声を

大きくかけ、全国
制覇を目指した
い」と答えまし
た。

第

野町ならではの食を味わいながら各
ポイントをめぐり、歴史や文化を学

びながら温泉を楽しむ体験型イベント、第
３回 ONSEN・ガストロノミーウォーキ
ング in 湯の山温泉を開催し、約 150 人が
参加しました。御在所岳中道登山口からグ
リーンホテルまでの約７㌔の道のりに、菰
野の食や地酒等でおもてなしを受けられる
ガストロポイントや撮影ポイントなどが設
置され、参加者たちは雨が降る中、紅葉を
楽しみ、菰野町の魅力を満喫していました。

菰

ONSEN・ガストロノミーウォーキング
テーマは「めぐる」「たべる」「つかる」

日

月

23
◀
涙
橋
周
辺
で
紅
葉
を
背
に
大
石
焼
を
味
わ

う
参
加
者
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022 年 少 林 寺 拳 法 全 国 大 会 in 
OSAKA に川

かわ
村
むら

海
み

月
づき

さん（名城大３
年）が最優秀賞、遠

えん
藤
どう

歓
かん

奈
な

さん、遠
えん

藤
どう

香
こ

真
のみ

さんが敢闘賞を受賞し、町長を訪問しまし
た。また、川村さんは第 56 回少林寺拳法
全日本学生大会でも単独有段の部で優勝し
ました。町長から感想を問われると、川村
さんは「周囲のレベルが高いと思い、演武
のクセなどに気を配りながら予選から気を
引き締めて頑張りました」と大会を振り返
りました。
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少林寺で全国大会出場
湯の山道院が誇る拳士の皆さん

日

12月
16

◀
左
か
ら
遠
藤
香
真
さ
ん
、遠
藤
歓
奈
さ
ん
、

川
村
海
月
さ
ん

本拳法総合選手権大会に出場し、小
学校５年生男子の部で優勝した坂

さか
﨑
ざき

太
たい

星
せい

さん（竹永小５年）、中学校１年生女
子の部で３位になった小

こ ば や し く れ は
林紅葉さん（八風

中１年）と菰野日本拳法会の皆さんが町長
を訪問しました。町長から今回の結果の感
想を問われると、坂﨑さんは「勝つことだ
けを考えて出稽古にも出向いてきました。
力を出し切れました」と答え、小林さんは

「今回の結果に悔いはないが、日本一にな
るまで頑張りたい」と力強く答えました。

日

日本拳法で全国大会優勝
菰野日本拳法会の皆さんが表敬訪問

◀
坂
﨑
さ
ん
（
写
真
左
か
ら
１
人
目
）
と
小

林
さ
ん
（
写
真
左
か
ら
２
人
目
）

日

月

７
12

社会教育カレッジを開催
四日市大学・菰野町包括連携協定締結記念

域を担う人
材育成と地

域社会の発展を目
指すため、第３回
の「 社 会 教 育 カ
レッジ」を開講し
ました。第３回は

四日市大学副学長の小
こばやしけいたろう

林慶太郎教授が「多
様性を認め合う社会と LGBT」と題して講
演し、グループワークを交えて参加者は組
織の中で多様性の受け入れ方などについて
話し合っていました。

地

重ユナイテッドウィンドオーケスト
ラによるウィンターコンサートが町

民センターホールで開催されました。今回
はゲストとして東海地区を中心に歌手とし
て活躍する久

く
野
の

絵
え

里
り

さん、堀
ほり

江
え

綾
あや

乃
の

さん、
笠
かさ

木
き

厚
あつ

憲
のり

さん、福
ふくむらりょうま

村龍馬さんを迎えて開催
し、午前の部と午後の部の２
公演を行いました。会場には
歌と吹奏楽が重なり合った音
が広がり、聴衆はその響きに
聴き入っていました。

三

ウィンターコンサートを開催
吹奏楽団と歌い手が贈る冬のコンサート

日

12月
18

◀
吹
奏
楽
団
と
歌
い
手
の
皆
さ
ん
と
の
共
演

日

月

14
12

コミュニティ振興課と上下水道課を新設しました。

2022 年の１年間にあった町の 10大ニュース
を紹介します。

組織改編で２つの課を新設４月

2022年
菰野町

感染症の影響を受けた方々の生活を守
るために、水道基本料金の減免、感染
症予防物品等購入券の配付、こものおで
かけチケットの配付などを行いました。

感染症の影響を受け、各種事業を展開６～12月

町スポーツ協会の創立 60周年を記念し、町出身の浅野
拓磨選手をゲストに迎え、トークイベントと小学生対象
のサッカーイベントを開催しました。

スポーツ協会創立60周年６月

近鉄名古屋駅から湯の山温泉駅へ直通
で向かう観光列車「つどい」が約３年
ぶりに復活し、「夏祭り列車」と「夕涼
み列車」の２本立てで運行しました。

観光列車つどいを運行７・８月

地域公共交通の確保や維持への取り組みが評
価され、町地域公共交通会議が地域公共
交通優良大臣表彰を受けました。

地域公共交通会議に国土交通大臣表彰７月

DX推進事業として「施設予約サービス」「行
政手続案内」「すぐレポ」の３つのサービス
を開始しました。

菰野町DX推進事業を展開10月

感染症の影響に配慮しながら、受付方法などを見直して
３年ぶりとなる鈴鹿山麓かもしかハーフマラソンを現地
開催で行い、3,849名のランナーが駆け抜けました。

第15回記念かもしかハーフマラソン10月

私立保育園のたいりん保育園が開園しました。また、菰野
保育園、菰野西保育園が菰野こども園、菰野西こども園と
なり、幼稚園部の園児の受け入れが可能になりました。

たいりん保育園開園＆こども園に改称４月

菰野町と四日市大学とで包括連携に関する協定を締結
し、社会教育カレッジを全３回開催しました。

四日市大学と協定締結８月

町出身の浅野拓磨選手が、2022FIFA ワールドカップ日
本代表に選出され、ドイツ戦で決勝点を決めました。

W杯で浅野選手が大活躍11・12月
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日

月

５
12

▲グループワークに取り組む参
加者と小林副学長

◀健闘を誓った主将の松本さ
ん（写真右）と白井さん

マスク4,000枚を寄贈
地域の子どもたちのことを想っての寄附

ラウドジャ
パンホール

デ ィ ン グ ス か ら
子 ど も 用 マ ス ク
4,000 枚 が 寄 贈
されました。寄贈
されたマスクは、

町内の小中学校で有効活用する予定です。

プ
日

月

14
12

▲代表の石川さんからマスクを
受け取った町長と教育長


